

FEU ET FLAMME POUR L'AVENIR

LA LIGNE DIRECTRICE DE FEUSUISSE

Les membres de la poèlerie-fumisterie, du carrelage, de la construction de conduits de fumée et des fournisseurs, représentés dans l'association feusuisse, sont liés par des intérêts, des valeurs fondamentales et des principes communs.

feusuisse s'engage dans les domaines formation, développement technique et social, conditions cadres et réseautages. L'association est le centre de compétence pour la branche et représente les intérêts de ses membres envers la société, la politique et l'économie.

NOUS NOUS ENGAGEONS POUR

- l'estime, la fiabilité, la tolérance et la socialité réciproques
- une culture associative représentative
- une combinaison unique de la tradition et du moderne
- une collaboration partenariale entre les artisans et les fournisseurs
- des produits et des installations conformes à la loi et de haute qualité
- la visibilité, la transparence et la franchise envers le public

NOUS NOUS ENFLAMMONS POUR

Nous progressons en étant indépendants, solidaires et unis !

Nous profilons notre branche comme étant autonome, orientée vers l'avenir, lucrative et attractive. Les membres de l'association collaborent de manière engagée et partenariale. Nous recherchons la coopération avec d'autres associations et organisations proches dans des domaines spécifiques. Nous renforçons les relations existantes et nous coordonnons avec des champs professionnels proches pour exploiter des synergies existantes.

Un métier d'avenir !

Des énergies durables, renouvelables et la qualité de vie sont l'avenir. Nous apportons une contribution importante dans le domaine des chauffages avec des énergies renouvelables et créons ainsi un habitat avec une atmosphère saine et agréable. Nous recherchons et intensifions des partenariats correspondants. Le savoir et les compétences sur l'état actuel de la technique quant aux nouvelles technologies et aux développements actuels dans le domaine du bâtiment sont ancrés dans nos cursus de formation en fonction du niveau.

Une formation attractive !

Une formation professionnelle initiale et continue moderne et ciblée avec une large palette de compétences et de savoir nous tient à cœur. Nous soutenons également activement la filière de la reconversion professionnelle et, en tant qu'association, le coaching et les réseaux de formation.

Se présenter à l'extérieur avec assurance !

En tant qu'association nous nous activons publiquement, cultivons la renommée et la notoriété de notre branche et nous engageons pour l'élaboration des conditions cadres techniques, politiques et sociales. Nous communiquons une image positive de la branche de la poèlerie-fumisterie, du carrelage et des constructeurs de conduits de fumée avec ses multiples compétences.